

A6LS163
ccoo 18987-5

LA PRENSA, DOMINGO 22 DE SEPTIEMBRE DE 1991 PAG. 7

A6LS164

ARTES Y LETRAS

EL NUEVO LIBRO DE OSCAR RAMIREZ

El autor por suerte la historia de Curicó de Oscar Ramírez Merino no parece descartar. A sus autores predilectos agrega ahora un "Noticias de Curicó en los Viejos Periódicos" en donde se rememora lo que la prensa del lugar escribió sobre el acontecer lugareño.

Un apreciadísimo de los años 1827 hasta 1850 del siglo XIX. Estas "Noticias de Curicó en los viejos periódicos" son fascinantes, que en su época fueron leídas y difundidas y asiderada vida en la trama bien hilvanadas y llevadas al lector a mantener el interés por la historia de la ciudad que se quiere recordar.

Detallos en estos anexos históricos. El historiador Eusebio Llona, las visitas de Alfonso XIII a Curicó, la urgencia de un obituario para Victoria que se llevó de los boletines de la Comisión de Hacienda, autorizado por el Tratado del Chancay, Luis Cruz Martínez, Hay de todo en esta historia "agregada". Hay hasta un análisis de los bordados que por los años 1850 se realizaban en el taller de Puchón para amanecer en los bretones de una agraciada e distinguida visita, en vista de cumplir con el deber del prófeta por la sociedad.

ROBERTO FUEYO LANERI

Al hermano de la institución de estos "Noticias de Curicó en Viejos Periódicos" quería un saber a querer que esto existiera... Un saber a poco, queriendo seguir conocimientos de Curicó en los años 1827-1850. Así es que una hermosa sala restringe muchos actuales problemas se habla de sentido más identificadores con un creciente fascinar a un amigo especial... Vos lo dices que vos naciste en Curicó, naciste, impregnaste, y sigue, lo más completo, lograr venderlo y cobrarlo. Puedo decirte de haber visto más resaca.

Si en una sola ciudad de Chile existe un Oscar Ramírez para preoccupied de escribir la historia y patrimonio del Júzgado, la historia de Chile sería aún más exenta. Hay un trabajo de recapitulación y bocetos que se ha hecho en el libro. Un trabajo de historiador para hacer la mejor historia del antiguo y contemporáneo Chile.

PROYECTO FUEYO LANERI

Proyecto trabajo de investigación y recopilación el efectuado por el escritor-periodista curicano Oscar Ramírez Merino. Un ilustre descendiente de un gran maestro que conoció, también por las ricas nortes, una cultura muy pudente y un contenido histórico que se les da detalle.

Lo que me entusiasma y emociona es la cantidad, conocimiento la capacidad de quienes hacen Director del prestigioso diario "La Prenta" por más de veinte años. Los periódicos tienen sus historias y costumbres y tradiciones. Por ahí es grande el trabajo de Oscar Ramírez en este ministerio el Jefe de Gobierno de Colchagua, nota muy buena Alberto Ernst Quast, para

investigación del ferrocarril desde San Fernando hasta ellos.

Son muchos los capitulos interesantes entretenidos al descubrir que en el año 1850 se hablaba en espacios de días se hablaba en la groma del ferrocarril de La Concepción, los portones de primera fuente del hermoso de la capital, que se realizó en la construcción de todo la población.

Oscar Ramírez ha encarado con servicial, como economista, en el acuerdo Histórico. El viaje a la villa del Presidente Tomás Moro, a la villa de los hermanos. O el viaje en tren desde Santiago a Curicó y después en barco a Concepción.

Muy pronto veré el libro. Y me haré sienecito.

El nuevo libro de Oscar Ramírez [artículo] Roberto Fueyo Laneri.

Libros y documentos

AUTORÍA

Fueyo Laneri, Roberto, 1920-1992

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El nuevo libro de Oscar Ramírez [artículo] Roberto Fueyo Laneri.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)